

Pusat Kajian Mahasiswa Siap Kembangkan HKI Menulis, Target Masuk Jurnal Terakreditasi

Trieno Rusli 2 Maret 2023 PENDIDIKAN



Suasana serjab kepengurusan Chit Chat HKI 2023 di Fakultas Syariah dan Hukum UIN Raden Fatah, Kamis 2 Maret 2023. Komunitas ini siap mengembangkan Program HKI Menulis. Foto: Istmewa

PALEMBANG – Program HKI Menulis mendapat respon positif dari kalangan mahasiswa, salah satunya Pusat Kajian Mahasiswa Prodi Hukum Keluarga Islam atau Chit Chat.

Komunitas mahasiswa ini akan membuat kegiatan menulis usai kajian. Harapannya agar tulisan mahasiswa bisa terpublikasi ke jurnal terakreditasi.

Pengembangan Program HKI Menulis ini diketahui setelah serjab kepengurusan Chit Chat HKI 2023 di Fakultas Syariah dan Hukum (FSH) UIN Raden Fatah, Kamis 2 Maret 2023.

Dalam kesempatan tersebut terlihat hadir Dekan FSH Dr. H. Marsaid, M.A. Wakil Dekan 1 Dr. M. Torik, Lc.M.A. Wakil Dekan 3 Dr. Siti Rachmyatun, S.H.M.Hum., Kaprodi Hukum Keluarga Islam, Dr. Arne Huzaimah, S.Ag., M.Hum dan Sekprodi HKI Armasto, S.Ag., M.H.

BACA JUGA: Kasus Aniaya Anak Asuh Berlanjut, Polisi Mulai Lengkapi Berkas Administrasi



Dekan FSH Dr. H. Marsaid, M.A. Wakil Dekan 1 Dr. M. Torik, Lc.M.A. Wakil Dekan 3 Dr. Siti Rachmyatun, S.H.M.Hum., menghadiri serjab Pusat Kajian Mahasiswa Prodi HKI.

Ketua Pusat Kajian Mahasiswa Prodi Hukum Keluarga Islam (Chit Chat) masa khidmat 2023, Wahyuni Agustaria mengaku terus mengembangkan berbagai program.

"Tahun sebelumnya kita membuat program Podcast dan pada masa khidmat ini kembali mengembangkan program menulis," katanya.

Lebih jauh ia menjelaskan, fokus kajian di komunitas ini berkenaan dengan Hukum Keluarga Islam seperti perkawinan, waris dan lainnya.

Dengan demikian, pembahasan dalam setiap kajian mendukung konsentrasi keilmuan yang ada di bangku kuliah.

BACA JUGA: Demokrat Usung Anies Capres, Ketua DPC Demokrat Lahat Siapkan Ini

"Untuk narasumbernya beragam, ada dari luar dan internal. Salah satu narasumber yang akan kita undang adalah Hakim Pengadilan Agama Palembang," terang Wahyuni.

Masih kata mantan Bendum Chit Chat 2022, kepengurusannya memiliki 4 divisi yakni Keagamaan, Kajian, Humas dan Kominfo.

Dalam setiap divisi nantinya akan membuat program kerja yang mendukung keilmuan HKI.

"Salah satu program baru yang akan kita kembangkan yakni menulis. Dengan begitu, setiap kajian kita meminta untuk menulis hasilnya," jelasnya.

BACA JUGA: Adu Kambing Honda Beat, Aldi Meninggal Dunia: Sempat Berkakaian Putih

More pages: 1 2

Tags : Chit Chat HKI Menulis Hukum Keluarga Islam komunitas Chit Chat pusat kajian mahasiswa UIN Raden Fatah

Terhangat

GEMAS Tuntut Gubernur Riau Segera Implementasikan Perda 4 Maret 2023
Palembang Ekspres Sabtu, 4 Maret 2023 4 Maret 2023
Kontribusi Cetak SDM Sumsel yang Berkarakter 4 Maret 2023
Jumat Berkah Bagikan Makanan 4 Maret 2023
Ajak PTBA Jadi Garda Terdepan Sukseskan GSMP 4 Maret 2023
Urdokkes Kampanyekan Pencegahan Stunting 4 Maret 2023